



La venta de activos del banco, prioridad estratégica: Citi

Fernando Chico Pardo compra 25% de Banamex por \$42,000 millones

- Una compañía del empresario y su familia comprará la participación de 520 millones de títulos ordinarios.
- La compra de acciones se realizó a un precio fijo contable de 0.8 veces su valor en libros.

Édgar Juárez

PÁGS. 4-5

La operación está sujeta a las autorizaciones regulatorias del país y una vez que quede concretada, Chico Pardo será el presidente del consejo de administración.



FOTO: ESPECIAL



1,300
sucursales
tiene Banamex
en todo el país

9,000
cajeros
automáticos de
su propia red

13.6
millones
de clientes de
Banca de Consumo

6,000
clientes
de Banca
Empresarial

8.6
millones de
clientes de
la Afore

FUENTE:
ELABORACIÓN
PROPIA CON
CIFRAS DE LA
CNBV



Operación se cerraría en II mitad del 2026



Fernando Chico Pardo

compra 25% de Banamex; llega a un acuerdo con Citi

Chico Pardo tiene una fortuna valuada en 2,800 millones de dólares, de acuerdo con la lista de Forbes. FOTO: ESPECIAL

• Esta inversión es un respaldo rotundo a la fortaleza y potencial de Banamex, destaca Jane Fraser, directora global de Citi; se sigue trabajando para la salida a bolsa

Edgar Juárez

eduardo.juarez@eleconomista.mx

Tras casi cuatro años de que se anunció la venta de Banamex, por parte de su todavía propietario, el estadounidense Citigroup, el futuro de este banco parece que se está aclarando.

Citi anunció este miércoles que una compañía propiedad del empresario Fernando Chico Pardo y su familia cercana, comprará una participación accionaria de 25% de Grupo Financiero Banamex.



“Bajo esta operación, Fernando Chico Pardo adquirirá 25% (520 millones de acciones) de las acciones ordinarias de Banamex, a un precio fijo a valor contable de 0.80 veces su valor en libros determinado bajo criterios contables mexicanos a la fecha de cierre”, detalló Citi en un comunicado.

Precisó que, para la firma, esto implica un precio a valor tangible, bajo criterios contables mexicanos de 0.95 veces, resultando en un pago estimado en 42,000 millones de pesos.

Pero aclara que “la operación está sujeta a las condiciones de cierre usuales, incluyendo autorizaciones regulatorias en México, y se espera que se complete en la segunda mitad del 2026”.

La institución estadounidense argumentó que la venta de Banamex sigue siendo una prioridad estratégica y, como lo indicó anteriormente, cualquier decisión sobre la fecha o estructura de la Oferta Pública Inicial (OPI) propuesta, seguirá guiándose por varios factores, incluyendo las condiciones de mercado y la obtención de las autorizaciones regulatorias.

Será nombrado presidente del Consejo

Citi explicó que la operación representa el inicio de una relación estratégica con Fernando Chico Pardo.

En consecuencia, apuntó que al cierre de la operación, el empresario será nombrado Presidente del Consejo de Administración del Grupo Financiero Banamex (Banamex).

Ignacio Deschamps, por su parte, seguirá desempeñándose como presidente del consejo de Banco Nacional de México, y Manuel Romo continuará como director general de Banamex.

Respaldo rotundo a fortaleza de Banamex

Al dar a conocer la operación, justo después de que cerraron los mercados en México, Jane Fraser, directora general de Citi a nivel global, resaltó que esta inversión de Fernando Chico Pardo, a quien calificó como uno de los líderes empresariales más respetados en México, es un respaldo rotundo a la fortaleza y potencial de Banamex.

“Es también un reflejo de la relación estraté-

gica a largo plazo que estamos construyendo con Fernando mientras seguimos trabajando para la salida a bolsa planificada y maximizamos el valor de esta icónica institución para nuestros accionistas. Banamex ha sido durante mucho tiempo una piedra angular del sistema financiero mexicano y confiamos en que seguirá siendo un motor de estabilidad y crecimiento en el futuro”, dijo.

Impulsar proyectos que fortalezcan desarrollo

Por su parte, Fernando Chico Pardo declaró que esta operación simboliza su vocación de impulsar proyectos que fortalezcan el desarrollo de México, con plena confianza en sus oportunidades presentes y futuras, así como en el potencial de su gente.

“Creemos firmemente que Banamex, con su talentoso y experimentado equipo, seguirá siendo un pilar fundamental para apoyar a México, las empresas y familias mexicanas. Estamos profundamente comprometidos en dar continuidad y renovar los programas sociales y culturales que distinguen a Banamex, y que han abierto a millones de mexicanos el acceso a un patrimonio artístico”, expresó.

Abundó: “para nuestra familia, ésta es más que una decisión empresarial: es una expresión de confianza en México y una reafirmación de nuestro compromiso con su progreso económico, social y cultural”.

Citi seguirá impulsando su negocio institucional

El grupo financiero estadounidense mencionó que mantendrá y seguirá impulsando el crecimiento de su negocio institucional líder en el mercado en México, ofreciendo a sus clientes todas las ventajas de su red global.

“Debido a la industria manufacturera de clase mundial y la integración a las cadenas de suministro globales del país, Citi confía en la trayectoria de México y cuenta con una posición única para apoyar la actividad transfronteriza de los mercados de capitales, así como los flujos comerciales, desde y hacia México”, puntualizó.

Actualmente Banamex, es el cuarto grupo financiero más grande de México por activos totales; cuenta con 1,300 sucursales, 9,000 cajeros automático y 13.6 millones de clientes de Banca de Consumo (que lo ubican en el segundo lugar en el país), 6,000 clientes de Banca Empresarial y 8.6 millones de clientes de la Afore Banamex.





Al cierre de la operación, Fernando Chico Pardo será nombrado presidente del consejo de administración del Grupo Financiero Banamex.



“Creemos firmemente que Banamex, con su talentoso y experimentado equipo, seguirá siendo un pilar fundamental para apoyar a México, las empresas y familias mexicanas”.

Fernando Chico Pardo,

EMPRESARIO.

De los 10 hombres más ricos de México

Industrial, casabolsero y banquero

Edgar Juárez

eduardo.juarez@eleconomista.mx

AUNQUE HOY no participa en algún banco o grupo financiero, Fernando Chico Pardo, de 73 años y uno de los 10 hombres más ricos de México, no es nuevo en el sector.

Licenciado en Administración de Empresas por la Universidad Iberoamericana, inició su carrera en Wall Street, tras lo cual fundó, en 1982, Acciones y Asesoría Bursátil, casa de bolsa, de la que fue socio y director general hasta 1992.

En dicho año, la casa de bolsa se fusionó con Inbursa y Chico Pardo asumió el cargo de director general de Grupo Financiero Inbursa hasta 1997.

Ese mismo año, fundó Promecap, firma líder de capital privado

en México, donde actualmente funge como Presidente y Director General.

En el 2003 adquirió una participación de control en Grupo Aeroportuario del Sureste (ASUR), y desde ese mismo año se desempeña como Presidente Ejecutivo del Consejo de Administración.

A partir del 2014 es el mayor accionista individual de Carrix, el operador privado de puertos más grande de América, con presencia relevante en Estados Unidos y Latinoamérica. Forma parte de su Consejo de Administración en calidad de accionista y socio operador.

Es también fundador y accionista mayoritario de dos plataformas hoteleras, que en conjunto administran más de 9,000 habitaciones en el segmento de lujo todo incluido y 3,000 en el segmento de ultra lujo, en alianza con marcas como Four Seasons, One and Only, Rosewood, Hyatt, entre otras.

Actualmente es miembro de los Consejos de Administración de diversas empresas mexicanas, entre ellas Grupo Carso, Grupo Industrial Saltillo y GEPP.